

A tous les élèves du BI2
ainsi qu'à leurs parents

N/Réf. : GF/ab

Lausanne, le 18 juillet 2025

Calendrier des échéances de l'IB

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

Nous sommes arrivés au début de la dernière année du cycle du Baccalauréat International (IB) de votre enfant et nous aimerions profiter de cette occasion pour vous remercier de la confiance que vous nous avez témoignée.

Comme vous le savez probablement déjà, le Mémoire, la Théorie de la Connaissance, le programme CAS et les travaux d'évaluation interne sont des spécificités du diplôme de l'IB. Soucieux de l'encadrement de nos étudiants, nous les avons, tout au long de cette année écoulée, informés sur les objectifs de ces travaux.

Le Mémoire est un travail personnel de recherche suffisamment étendu (4'000 mots) se rapportant à l'une des disciplines de l'IB. Il est effectué sous le contrôle d'un professeur. La nature et le nombre des travaux d'évaluation interne sont spécifiques à chaque matière.

En conséquence, vous comprendrez que l'année 2025/2026 sera en partie consacrée à la finalisation de ces travaux d'évaluation interne. Nous souhaitons dès lors éviter à nos étudiants une surcharge de travail liée à une gestion souvent mal maîtrisée des échéances imposées par l'organisation du Baccalauréat International. Afin de faciliter la tâche de nos étudiants, nous avons ainsi établi un agenda interne avec toutes les échéances que vous trouverez ci-joint. Cet agenda devrait vous permettre, chers parents, d'être informés du travail de vos enfants.

Nous vous informons d'autre part que l'inscription officielle aux examens de mai 2026, dont la facturation vous parviendra à la rentrée, a été fixée au vendredi 17 octobre 2025.

Le Maître de classe, le Coordonnateur, ainsi que les Professeurs de l'IB sont à votre entière disposition pour d'autres renseignements.

En vous souhaitant de plaisantes vacances d'été, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, chers Parents, nos meilleures salutations.



Isabel Matos
Directrice financière
et administrative



Nicolas Catsicas
Administrateur délégué
Directeur général
Maître de classe BI2



Gaétan Franzini
Coordonnateur de l'IB

Annexe : Calendrier 2025/2026 pour le BI2

Calendrier 2025/2026

Baccalauréat International 2

Le respect des délais et la remise des rapports sont une des conditions impératives à l'inscription d'un élève étant donné que les travaux d'évaluation interne font partie intégrante de la note d'examen obtenue lors de la session officielle des examens du Baccalauréat International. **Les échéances ci-après sont indicatives et peuvent être modifiées par les professeurs en cours d'année.**

Début septembre 2025	<u>Mémoire</u> : remise de la 1 ^e version, bilan du travail effectué durant les vacances et évaluation par les maîtres responsables. <u>Géographie</u> : remise de la 2 ^e version du Fieldwork <u>Arts visuels</u> : remise de la 1 ^e version « Etude Comparative » <u>Maths</u> : remise de la 1 ^{ère} version du travail d'évaluation interne <u>Économie</u> : remise du 2 ^e travail <u>Chimie et Physique</u> : rédaction des premières parties de l'investigation personnelle
Fin septembre 2025	<u>Sciences expérimentales</u> : détermination du thème du Projet 4 <u>Biologie</u> : remise de la première version complète de l'investigation personnelle
Rappel important	La présentation du mémoire ainsi que la restitution des travaux d'évaluation interne et des journaux/formulaires des activités CAS sont des conditions impératives pour l'inscription à la session d'examens de Mai.
Début octobre 2025	<u>CAS</u> : contrôle de l'avancement du travail
Fin octobre 2025	<u>Économie</u> : remise du 2 ^{ème} travail d'évaluation interne <u>Sciences expérimentales</u> : remise du rapport et présentation publique du projet 4 <u>Arts visuels</u> : remise de la 1 ^e version « Portfolio » <u>Maths</u> : remise de la 1 ^e version du travail d'évaluation interne <u>Chimie et Physique</u> : remise de la 1 ^e version de l'investigation personnelle
Début décembre 2025	<u>Géographie</u> : remise du « Fieldwork » définitif <u>Histoire</u> : remise du travail d'évaluation interne définitif <u>Biologie</u> : remise de la version finale de l'investigation personnelle
Mi-décembre 2025	<u>Maths</u> : Remise du travail d'évaluation interne définitif <u>Théorie de la Connaissance (TC)</u> : remise de l'essai
Début janvier 2026	<u>Mémoire</u> : remise du travail définitif et 3 ^e session EERPPF <u>Langues A NS</u> : remise de la composition <u>Economie</u> : remise du 3 ^{ème} travail d'évaluation interne
Fin janvier 2026	<u>Chimie et Physique</u> : remise de la version finale de l'investigation personnelle

Avant les vacances de février Arts visuels : remise des versions finales « Portfolio », « Etude Comparative » et « Justificatif curatorial »
CAS : remise des journaux CAS finaux.

1^{er} mars 2026 Tous les travaux sont transmis par email au coordonnateur pour envoi définitif à l'IB

Mars 2026 Arts visuels : examen oral (sera fixé avec l'examineur ultérieurement). **Examens du Gymnase et bac blanc.**

Du mardi 7 au vendredi 17 avril 2026 Vacances de Pâques et **Cours de révision** (Sciences Expérimentales et Mathématiques). L'horaire détaillé et les modalités seront publiés ultérieurement.

Du lundi 27 avril au mercredi 20 mai 2026 **Session des examens officiels du Baccalauréat International.**

(L'horaire détaillé des matières d'examens sera communiqué ultérieurement.)

6 juillet 2026 Publication des résultats sur Internet. Chaque candidat recevra par email en février/mars un mot de passe pour obtenir personnellement ses résultats sur le site.

Septembre 2026 Cérémonie de remise des diplômes. La date sera communiquée en temps voulu.

Lausanne, le 18 juillet 2025
NC/GF/ab

To IB2 Students and their Parents

O/Ref.: GF/ab

Lausanne, 18 July 2025

Deadlines Calendar – IB Diploma Programme

Dear Parents,

We are at the beginning of the final year of your child's International Baccalaureate (IB) cycle and we would like to take this opportunity to thank you for the trust you have placed in us.

As you probably already know, the Extended Essay, the Theory of Knowledge, the CAS programme and the Internal Assessment Papers are specific to the IB diploma. In order to provide our students with the best possible support, we have, throughout this past year, informed them about the objectives of these assignments.

The Extended Essay is a large personal research paper (4,000 words) related to one of the IB subjects. It is carried out under the supervision of a teacher. The nature and amount of the internal assessment works are specific to each subject.

As a result, you may understand that the year 2025/2026 will be partly devoted to the finalisation of these Internal Assessment works. We would therefore like to avoid overloading our students with too much work due to the often poor management of the deadlines imposed by the IBO.

In order to make it easier for our students, we have established an internal calendar with all the deadlines that you will find attached. This schedule should allow you, dear parents, to keep track of your children's work. We thank you for your precious collaboration.

We also inform you that the official registration for the May 2026 exams, which will be invoiced at the beginning of the school year, has been set for Friday 17 October 2025.

The Class Teacher, the IBDP Coordinator and all the IB teachers are at your disposal for further information and wish you a pleasant summer.

Yours sincerely,



Isabel Matos
Financial and Administrative
Director



Nicolas Catsicas
Managing Director
General Director
IB2 Class Teacher



Gaetan Franzini
IBDP Coordinator

Appendix: Deadlines Calendar for IB2 Students 2025/2026

Calendar 2025/2026

International Baccalaureate Diploma Programme Y2

The respect of deadlines and the submission of reports are imperative conditions for a student's registration for the exams, since the Internal Assessment Papers are an integral part of the final grade obtained in the official session of the International Baccalaureate examinations. The deadlines given below are indicative and may be modified by teachers during the year.

Beginning of September 2025	<u>Extended Essay</u> : submission of the first version, Review of the work done during the holidays and evaluation by the teachers. <u>Geography</u> : submission of the Fieldwork version 2 <u>Visual Arts</u> : submission of the "Comparative Study" version 1 <u>Maths</u> : submission of the IA paper version 1 <u>Economics</u> : submission of the 2 nd IA work <u>Chemistry and Physics</u> : writing up of the first sections of the Personal Investigation
End of September 2025	<u>Exp. Sciences</u> : defining a theme for Project 4 <u>Biology</u> : submission of the first complete version of the Personal Investigation
Important Reminder	The validation of the 2nd session of the Extended Essay, as well as the submission of the work mentioned above and of the portfolio of CAS activities are imperative conditions for the student's registration for the May exams.
Beginning of October 2025	<u>CAS</u> : work progress monitoring
End of October 2025	<u>Exp. Sciences</u> : submission of the Project 4 report and public presentation <u>Visual Arts</u> : submission of the "Portfolio" version 1 <u>Chemistry and Physics</u> : submission of the Personal Investigation version 1
Beginning of December 2025	<u>Geography</u> : submission of the Fieldwork final version <u>History</u> : submission of the final IA paper <u>Biology</u> : submission of the final version of the Personal Investigation
Mid-December 2025	<u>Maths</u> : submission of the final IA paper <u>TOK</u> : submission of the Written Assignment
Beginning of January 2026	<u>Extended Essay</u> : submission of the final EE and 3 rd session RPPF <u>Languages A HL</u> : submission of the Written Assignment <u>Economics</u> : submission of the 3 rd IA work
End of January 2026	<u>Chemistry and Physics</u> : submission of the final version of the Personal Investigation

Before the February holidays Visual Arts: Submission of the final “Portfolio”, “Comparative Study” and “Curatorial Rationale”
CAS: submission of the final CAS portfolio

1 March 2026 All assignments are emailed to the coordinator for final submission to the IB.

March 2026 Visual Arts: oral exam (to be decided by the examiner).
ENSR High School exams and mock exam.

From Tuesday 7 to Friday 17 April 2026 Easter holidays and **revision courses** (Experimental Sciences and Mathematics). The detailed schedule and terms will be communicated later on.

From Monday 27 April to Wednesday 20 May 2026 **Official IBDP examination session.**

(The detailed schedule for each examination subject will be communicated at a later date.)

6 July 2026 Publication of the results on the Internet. Each candidate will receive by email a password in February/March to obtain his/her results personally on the website.

September 2026 Graduation ceremony. The date will be communicated in due course.

Lausanne, 18 July 2025
NC/GF/ab